

Paris sera au centre du monde... sans nous

Vendredi 24 mai 2024 - N°480



par Georges de Certaines - Délégué Général des P.P

Plus la date fatidique du 26 juillet approche plus les Jeux Olympiques de Paris vont occuper le devant de la scène. Paris sera pendant plusieurs semaines le centre du monde. Ce fut une des dernières propositions concrètes du mandat d'Hubert Tassin alors président des PP qui y consacra notamment un *Grain de Sel*. Pourquoi ne pas organiser à Paris une grande réunion internationale, un championnat mondial des jockeys pour placer notre sport au cœur de l'inévitable battage médiatique orchestrée par la presse du monde entier. La France est une des grandes nations de courses mais sera bizarrement muette !

Auteuil, Longchamp, des grands sites parisiens ?

L'absence de tous liens entre nos hippodromes et l'organisation des J.O. de Paris 2024 remonte malheureusement à plusieurs années. Comment

ne pas regretter que nos grands sites hippiques n'aient pas été considéré par ceux qui ont conçus le programme des compétitions et déterminé les sites. Ont-ils été même invités à les visiter ? Tony Estanguer, président de Paris 2024 a-t-il été convié à nos grands événement ?

Le choix de Versailles pour les compétitions équestres est sans doute un bon choix dans la mesure ou le spectacle, notamment télévisuel, sera de très haut niveau. Mais on pouvait quand même imaginer que nos grands espaces verts situés au cœur de Paris seraient examinés avec plus d'attention. Même si le rapport financier dont nous allons bénéficier en louant notre hippodrome d'Auteuil au Comité d'Organisation pour y installer la logistique des voitures officielles on pouvait espérer mieux que de voir reléguer notre cher temple de l'obstacle au niveau d'un grand parking !

Aucun indice ne témoigne d'un grand intérêt de Madame la maire de Paris pour l'activité des courses dans la capitale. Son dernier passage aux courses remonte – sauf erreur de ma part – à sa présence à une seule des épreuves du jour, en début d'après-midi, lors de l'inauguration des nouvelles tribunes de Longchamp. Des nouvelles tribunes présentées alors comme une réussite architecturale et esthétique... A chacun d'en juger mais il est patent que si réussite il y a là elle n'aura pas marqué les esprits.

A nous de faire le buzz

Puisque le programme officiel des Jeux ne nous laisse malheureusement aucune visibilité, l'idée alors préconisée par Hubert Tassin en début d'année était de nous placer nous même dans la lumière en organisant une sorte d'Olympiade des courses dans les jours qui précèdent le début des Jeux. L'idée lancée il y plus de quatre mois a recueilli un succès d'estime. Ils sont nombreux, ceux qui ont répondu à Hubert Tassin que l'idée méritait d'être étudiée. En puis plus rien...

Peut-on vraiment laisse passer une telle opportunité? Notre communication peut-elle ignorer un tel événement? Je ne le crois pas. L'idée fut lancée il y plus de quatre mois. Quatre mois perdus pour prendre notre place au cœur de ce concert médiatique planétaire.

Mais peut-être est-il encore tant de récupérer quelque chose, d'imaginer donner un lustre différent à la grande réunion du 14 juillet, celle du Grand Prix de Paris en semi nocturne qui, depuis quelques années parvient à attirer un public nombreux et jeune. Peut-être pourrions-nous mobiliser nos relais chez les sportifs de haut niveau à l'image de Renaud Lavillénie dont la passion pour les courses et l'élevage est réelle ou Astier Nicolas qui non content d'être un cavalier de très haut niveau est aussi titulaire d'un permis d'entraîner ?

Je relance aujourd'hui le sujet avec l'espoir que les courses ne resteront pas tout à fait à l'écart d'une opportunité quine ne se représentera pas avant un siècle.

Partagez avec nous vos avis, vos idées, vos critiques en nous écrivant à associationpp@yahoo.fr